

6. Parking de l'ancien lavoir

Sur ce parking, se trouvait un « bassin » de construction plus récente que ceux de l'entrée du village et du cimetière.

Il fut construit en 1950, en béton, il possédait des cuves individuelles au service des familles nombreuses du quartier.

Cet endroit accueillait les marchandes des quatre saisons, Prosper avec son tombereau qui ramassait les ordures ménagères. L'après-midi, les vieux somnolaient à l'ombre. À la sortie des écoles les enfants y jouaient. Après le repas du soir, chacun sortait sa chaise.

La rue appartenait à ses habitants, à leurs histoires, à leurs rêves.

C'était le temps d'une solidarité sans faille entre voisins.

Ce lavoir a été démoli dans les années 80.

Un petit espace a été conservé où les habitants de la rue viennent se rencontrer à la belle saison.

Il a été nommé Espace Paul CARBONNEL, 1886-1978, instituteur puis contrôleur à la poste, passionné d'histoire, il a publié des études historiques sur Gruissan et Narbonne fort renommées.